

Moderne Bordrechner für die Busflotte der Öffis im Weserbergland

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 01. Februar 2023 um 06:41 Uhr

Heute werden sie vorgestellt

Moderne Bordrechner für die Busflotte der Öffis im Weserbergland

Mittwoch 1. Februar 2023 - Hameln (wbn). Mehr Verbindungen, bessere Anschlüsse, präzisere Ankunfts- und Abfahrzeiten sind das Ziel.

Im Rahmen des Förderprogramms „Digitalisierung kommunaler Verkehrssysteme“ des Bundesministeriums für Digitales und Verkehr haben die Öffis im Weserbergland in den vergangenen Monaten neue moderne Bordrechner für die Busflotte erhalten.

Fortsetzung von Seite 1

Dazu gehört vor allem die entsprechende Software zur Abwicklung des Linienbetriebs. Es handelt sich um das Intermodal Transport Control System. Neben den vielen Verbesserungen für den Betriebsablauf bei den Öffis gibt es auch für die Fahrgäste wichtige Neuerungen. Diese werden heute der Presse vorgestellt. Vor allem: Dank einer Kooperation mit der Sparkasse Hameln-Weserbergland wird in den Bussen der Öffis nun auch das kontaktlose Bezahlen angeboten.